



## Red Tiger mempersembahkan: Blitz Berlian 2

Segera raih kekayaan gemerlap di Blitz Berlian 2!

Sekuel memukau ini dipenuhi dengan fitur gemerlap, termasuk Wild yang bergerak turun di rol dengan setiap putaran ulang. Aktifkan Mode Blitz yang memukau dan peroleh Wild untuk memulai Putaran Blitz, dengan Wild Terkunci dan putaran ekstra yang dapat menghasilkan kemenangan gemerlap. Kamu bahkan bisa membeli akses ke Putaran Ulang Wild atau Putaran Blitz untuk aksi yang dijamin seru.

Ayo mulai berburu berlian!

### SOROTAN

- Wild memicu putaran ulang
- Satu Wild dalam Mode Blitz, atau memperoleh satu Wild dengan scatter Blitz, akan memulai 4 Putaran Blitz
- Fitur Beli untuk Putaran Ulang Wild atau Putaran Blitz

### INFORMASI UMUM

Rol x Baris	5 x 4
Cara Menang	1.024
Kemenangan Maks.	4.055x
Volatilitas	5/5 (Tinggi)
Peluang Perolehan	5/5 (Tinggi)
Taruhan Min.	€/£/\$0,10
Taruhan Maks.	€/£/\$500
Fitur	4 (Wild, Mode Blitz, Putaran Blitz, Fitur Beli)
Opsi RTP non-jackpot	90,69%, 92,70%, 94,74%, 95,71%, 95,75%
Opsi RTP dengan Jackpot	90,14%, 90,70%, 92,73%, 94,72%

## FITUR PERMAINAN



### Wild

Wild menggantikan semua simbol bayaran dan muncul di rol 2, 3, dan 4. Memperoleh Wild di salah satu dari 3 baris teratas akan memicu putaran ulang setelah bayaran putaran awal. Selama putaran ulang, Wild tetap ada di rol, tapi akan bergerak turun 1 posisi setiap kali putaran ulang terjadi. Wild menghilang setelah mencapai baris paling bawah. Selama putaran ulang, Wild baru dapat diperoleh dan proses ini akan terus berlangsung selama masih ada Wild di 3 baris teratas.



### Mode Blitz

Scatter Blitz hanya muncul di rol 3. Ketika diperoleh, Mode Blitz akan diaktifkan untuk putaran saat ini dan 4 putaran berikutnya. Simbol scatter Blitz tidak bisa muncul selama putaran ulang atau Putaran Blitz. Memperoleh Wild dalam Mode Blitz akan memicu Putaran Blitz. Jika scatter Blitz diperoleh selama Mode Blitz, counter putaran Mode Blitz akan direset menjadi 4.



### Putaran Blitz

Memperoleh Wild dalam Mode Blitz, atau memperoleh Wild dengan scatter Blitz, akan memulai 4 Putaran Blitz gratis. Dalam Putaran Blitz, Wild akan bergerak turun 1 posisi setiap putarannya dan tetap terkunci di posisi kosong terakhir di rolnya. Ketika Wild mencapai posisi kosong terakhir di rol, Wild ini akan memberikan 1 Putaran Blitz tambahan. Memperoleh Wild baru selama Putaran Blitz mereset putaran menjadi 4. Di akhir Putaran Blitz, semua Wild akan diungkap. Jika ada Wild di 3 baris teratas, putaran ulang normal terpicu sampai Wild terakhir mencapai posisi bawah di rol.



### Fitur Beli

- 1. Putaran Ulang Wild:** Jaminan memperoleh setidaknya 1 Wild di salah satu dari 3 baris teratas. Harga untuk membeli fitur ini adalah 5x taruhan.
- 2. Putaran Blitz:** Jaminan memperoleh scatter Blitz, bersama dengan satu Wild dalam putaran. Harga untuk membeli fitur ini adalah 60x taruhan.



## ID PERMAINAN dan RTP

### DESKTOP + PONSEL

ID PERMAINAN	Komentar	Tipe Permainan OSS	ID OSS	RTP
DiamondBlitz2	Opsi RTP non-jackpot	diamondblitz2	diamondblitz2000	90,69%, 92,70%, 94,74%, 95,71%, 95,75%
DiamondBlitz2	Opsi RTP dengan jackpot	diamondblitz2	diamondblitz2000	90,14%, 90,70%, 92,73%, 94,72%

**Kontribusi Jackpot** 1%, 2%, 3%, 4%, 5%, 6%

### Tentang Jackpot Red Tiger

Seperti semua permainan slot Red Tiger, Blitz Berlian 2 dapat dimainkan dengan atau tanpa jackpot Red Tiger. Jika versi jackpot permainan utama dipilih, versi ini harus dipasangkan dengan kontribusi jackpot untuk mendapatkan RTP final dari permainan secara keseluruhan. Misalnya, memasang permainan utama dengan jackpot yang memiliki sertifikat RTP sebesar 90,14% dan menambahkan kontribusi jackpot sebesar 1% memberikan RTP keseluruhan sebesar 91,14%. RTP kontribusi jackpot itu sendiri adalah 100%.

Unduh paket promo lengkap: [DI SINI](#)